

Le président palestinien arrive à Cuba pour assister au sommet du G77

Image not found or type unknown



La Havane, 14 sept (RHC) Le président palestinien Mahmoud Abbas est déjà à Cuba pour participer au Sommet du Groupe des 77 (G77) qui se tiendra les 15 et 16 septembre sous le thème "Les défis actuels du développement : le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation".

À son arrivée à l'aéroport José Martí de La Havane, M. Abbas et sa délégation ont été reçus par Walter Baluja, ministre cubain de l'enseignement supérieur.

Lundi, le Premier ministre palestinien Mohammad Shtayyeh a confirmé la participation de M. Abbas à la réunion hebdomadaire du cabinet à La Havane.

Des dirigeants et des personnalités de plusieurs pays ont confirmé leur participation au sommet, qui se tiendra vendredi et samedi au Palais des congrès de La Havane.

Cuba assure la présidence pro tempore du Groupe des 77 et de la Chine depuis janvier dernier.

Avec 134 États membres, le groupe représente 80 % de la population mondiale et plus des deux tiers des membres des Nations unies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/333905-le-president-palestinien-arrive-a-cuba-pour-assister-au-sommet-du-g77>



Radio Habana Cuba